



**Fédération
Syndicale
Unitaire**

Stage syndical sur le réseau ECLAIR. jeudi 16 février à Roubaix

Durant l'année 2011, le dispositif ÉCLAIR, véritable laboratoire d'expérimentation libérale, a été l'objet d'un certain nombre d'évolutions et de décisions nouvelles (prime, annulation de certains aspects par le conseil d'État, postes à profils nationaux, etc). Ce sera l'occasion de faire le point.

De plus, l'entrée « de fait » des écoles dans le dispositif suscite beaucoup de réactions chez nos collègues du premier degré. Nous devons continuer à poser les questions centrales inhérentes à ce dispositif :

De quelle éducation prioritaire nos élèves ont-ils besoin ?

Les enjeux posés par ÉCLAIR sont-ils réellement éducatifs ?

Comment la démocratisation du système éducatif est-elle mise en mal ?

Comment ÉCLAIR crée-t-il un tri social ?

Comme l'a annoncé Luc Châtel, ce dispositif a vocation à être généralisé. Nous sommes tous concernés et le forcing de la rectrice sur les contrats d'objectifs répond à cette volonté de généralisation du management dans les établissements. Comment s'y opposer et quelles actions pouvons-nous mener ?

Le SNES et le SNUIPP(syndicat du premier degré) organisent conjointement ce stage le jeudi 16 février dans la salle Pellevoisin, rue de Leers à Roubaix de 9h30 à 17h.